
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai

CT-SA CÂMARA TÉCNICA DE SANEAMENTO DO COMITÊ PCJ

Ata da 4.ª Reunião Ordinária da CT-SA - 24/03/2004 - 9h00min.
Séc. Saúde DIR XV- PIRACICABA - SP

Membros presentes
SORIDEMA Emerson Marçal Jr. (T);

Jheynne P. Scalco (S);
ABCON Gilson L. Merli (T);
UNICAMP Denis Miguel Roston (T);
ANA Maria Cristina de Sá (S);
ASSEMAE Cloe de Almeida Nascimento (S);
Sind. Rural Limeira João Ap. Santarosa (T);
SEMAE Piracicaba Vivaldo S. Oliveira (T);
P. M. Piracicaba Antonio Carlos Ferreira (S);
SEES - Campinas Sério Raimundo Grandim (S);
SEMAE - Piracicaba João Carlos Marconato (S);
DAE Sumaré Johnmy Fernandez (T);

Wilson Correa (S);
Humberto  (S);

Sind. Eng. Piracicaba Walter Antonio Becari (T);
Sec. Saúde Marcos César Prado (S)
CIESP – Sta. Barbara Celso Figueiredo (T);
P.M. Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T);

Mario S. Ronaro (S);

Membros Ausentes com justificativa
ABCON Piza (T)

Membros Ausentes sem justificativa
IGAM
UNESP - Rio Claro
DAAE – Rio Claro
PUC/ Campinas

Convidados
SABESP Francimar N. Rocha

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante

1.Convocação:  A convocação da reunião foi enviada aos
presentes por meio de mensagem eletrônica. 2. Abertura
da 4ª Reunião Ordinária: A abertura da reunião foi
realizada pelo eng° Mangabeira Diretor Presidente da

Águas de Limeira. Pediu para que a câmara técnica de
Saneamento, assim como o Comitê preste bastante
atenção na votação da lei sobre a política nacional de
saneamento ambiental, que irá definir a política pública
de saneamento. O mesmo se comprometeu a entregar os
antes projetos de Lei para ser discutido na Câmara
Técnica de Saneamento. Após isto o Eng.o Gilson Merli
apresentou o plano de bacias de Limeira realizado pela
empresa Águas de Limeira 3. Leitura e aprovação da
Ata da 3ª Reunião Ordinária: A seguir foi informado
pelo eng° Emerson Marçal que havia quorum para
votação da Ata da 3ª Reunião Ordinária da CT-SA,
realizada em Piracicaba, na Séc. Saúde DIR XV, no dia
15/10/2003. A mesma foi lida para ciência de todos,
colocada em votação e aprovada por unanimidade, sem
alterações. 4. Votação de membros da CT – SA para
acompanhar o Plano de Bacias: Foi indicado para
participação no Plano de Bacias o Eng. Celso Figueiredo
como representante desta câmara no grupo do Plano de
Bacias. Foi ainda indicado que o Eng. Piza (SABESP) e a
Sra. Ana Maria (Mairiporã) entrassem na equipe pela CT
– AS representando o Estado e os Municípios
respectivamente. 5. Apresentação de critérios de
priorização de investimento Fehidro proposta pela
CT-SA: O eng° Emerson Marçal fez um pré-questionário
para saber a tendência da Câmara.  Onde as prioridades
serão divulgadas após maior discussão. 6. Expulsão de
Membros: Foi decidido em reunião que esta câmara não
iria expulsar entidades pela dificuldade de informação que
ocorre. Para isso estaríamos fazendo novas convocações e
numa nova análise poderíamos pedir a substituição da
entidade que não comparecer. 7. Plano de investimento e
financiamento: A Dra. Ana Cristina da ANA explicou
sobre os investimento do PRODES. Falou que este ano
ainda não abriu inscrição, mas que logo será aberto.
Exemplos da Cidade de Vinhedo, Campinas e Rio Claro.
O dinheiro é a fundo perdido. 8. Mudança de data da
próxima reunião: Ana Maria da prefeitura de Mairiporã
pediu para adiar a próxima reunião para dia 05 de maio de
2004 devido a proximidade desta reunião. Foi aprovado
por unanimidade. 9. Loteamentos: Eng. Pizza justificou
sua ausência e pediu para o assunto loteamento ficasse
para próxima reunião. 10. Encerramento: Foi passada a
palavra aos presentes e não havendo nenhuma
manifestação, foi dada por encerrada a reunião.

Emerson Marçal Jr. Coordenador da CT-SA.


